

みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」



練馬区立南田中小学校
校長 原田 知樹
NO. 15

☆畑での活動☆

夏休みが終わり、畑も様子が変わり、植えていた野菜はもちろん、雑草等もずいぶん成長していました。

雑草が多いので、これを生かしてみんなで虫取りをしようと計画し、24日（月）に畑で虫探しをしました。畑での新しい活動に、子供たちは大はしゃぎで夢中になって虫を探していました。積極的に虫を捕まえようとする姿や、触るのは怖いけど興味津々で友達の捕まえた虫を見ている姿が見られ、とても楽しんで活動しているのが伝わってきました。一人1つ、虫取り用のカップにバッタやアリ等を入れて観察することもでき、とても有意義な学習となりました。

また、次の日の25日（火）には、通常の学級の2年生と一緒に、畑の草抜きをしました。暑い中だったので、短時間での活動でしたが、こまめな水分補給、休憩を取りながら、子供たち全員、一生懸命、草抜きに取り組むことができました。その結果、抜いた草の量は、700のゴミ袋でなんと7つ分にもなりました！自分たちの抜いた雑草の量を見て、子供たちも驚いていました。

これからは、植えてある野菜を抜いて整地をし、新しい野菜の種を植えるなど、畑の活動が多い時期となりますが、大地の恵みをいただくため、みんなで力を合わせて、できることをやっていきたいと思っています。



☆久しぶりの歌声☆

今年度は、感染症予防対策のため、音楽の学習活動がいろいろな制限のもと行われてきましたが、24日（月）の音楽の時間から、マスクを着けて外で歌うことができるようになりました。

そこでさっそく、気持ちのよい青空の元で、歌を歌いました。発声練習や校歌、50周年の歌を歌いました。あまり経験のなかった屋外での歌、また久しぶりの歌に、子供たちから「気持ちがいい！」という声が聞こえてきました。転校してきた友達や、1年生は初めて聞く歌もありましたが、みんなの歌声を聞きながら体でリズムをとって、楽しんでいる姿が見られました。

子供たちのきれいな歌声は、南田中児童公園内の「幼児教室とことこ」の部屋まで届いたそうです。

マスクを着けながら、屋外で、距離を取りながら等、感染症予防対策をしっかりと取りながら、今後も楽しく音楽の学習をしていきます。

